

Présidence

MARDI 1ER DÉCEMBRE 2009

CANADA

Le Président de la Chambre a reçu en audience M. L. de Lorimier, ambassadeur du Canada le 1^{er} décembre 2009.

Les thèmes suivants furent évoqués durant l'entretien :

- La sortie de la crise économique et financière ne s'avère pas trop douloureuse pour le Canada dont le taux de croissance devrait avoisiner les 2% en 2010.
Pour 2009, la dette publique est limitée et le budget de l'État sera pour la toute première fois en déficit depuis 1996-1997.
- Les négociations concernant la signature d'un accord de libre-échange avec l'Union européenne (comprehensive Economy and Trade Agreement) se poursuivent.
- Les relations économiques et commerciales avec la Belgique sont développées.
L'exportation de diamants, la fabrication de trains et de trams par l'usine Bombardier à Bruges, la collaboration entre la banque royale du Canada et la banque Dexia et les nombreux échanges interuniversitaires entre les deux pays en constituent autant d'exemples.
- Le Parlement canadien a voté en faveur du retrait des troupes engagées en Afghanistan à la fin de l'année 2011.
La population canadienne est en effet de plus en plus opposée au maintien de troupes en Afghanistan.
Actuellement, environ 3000 soldats canadiens y sont déployés notamment dans le secteur de Kandahar où l'aviation belge est également présente. 130 soldats canadiens ont déjà été tués au combat.